

## Ortsverein stellt Weihnachtsbäume auf

Zur Verschönerung des Ortsbildes in der Adventszeit haben die Mitglieder des Orts- und Heimatvereins Schierbrok-Stenum Weihnachtsbäume beim Jubiläumsstein gegenüber dem Hünengrab und auf dem Dreieck Trendelbuscher Weg/Kehnmoorweg aufgestellt. Die Bäume wurden von **Erika Nitsch** gespendet. Zum Aufwärmen

gab es beim Fällen von **Erika Nitsch** ein kräftiges Frühstück für die Helfer. Die Bäume wurden von den Landfrauen aus Schierbrok und Stenum geschmückt. Die Dekoration war bei mehreren Treffen von den Damen bei **Kaffee, Kuchen und Klönschnack** selbst gebastelt worden. „Diese Aktion soll auch in diesem Jahr die von den Anliegern der Bahnhofstraße aufgestellten Weihnachtsbäume wieder ergänzen“, sagt **Hans-Jürgen Hesse**, der Vorsitzende des Orts- und Heimatvereins Schierbrok-Stenum.

KONK



Mitglieder des Orts- und Heimatvereins Schierbrok-Stenum haben Weihnachtsbäume aufgestellt.

FOTO: PRIVAT

*Kreisblatt am Samstag 30.11.74*